

Büchertaste für die Hanauer Bibliothek

Hanau (ju). Die Parkplätze rund um die Stadtbibliothek werden künftig mit einer „Brötchentaste“ ausgestattet. Einstimmig – bei fünf Enthaltungen – verabschiedete die Hanauer Stadtverordnetenversammlung am Montagabend einen Antrag der Linken, mit dem die Parkuhren rund um die Bibliothek mit einer Kurzzeitparkoption versehen werden sollen. Nach dem Vorbild der „Brötchentaste“, die Kurzparkern das nur 15-minütige Parken in der Innenstadt kostenfrei ermöglicht – etwa, damit diese ihre Brötchen besorgen können – soll nun auch Nutzern der Bibliothek mehr Service geboten werden. Die Büchertaste könne dazu beitragen, so begründete Ulrike Feistel den Antrag für die Linke, die Attraktivität der Stadtbibliothek weiter zu erhöhen.

HA: M., 24.02.2010